



## Reseña calendarios

Desde la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias (DEFC) queremos explicaros todo el proceso que hay detrás de la elección del calendario del próximo año, y contaros todo lo que hemos hecho.

Como bien sabéis, todo empezó con un sondeo entre todos los estudiantes de la Facultad de Ciencias, en los que salieron estos resultados y estas peticiones:

<http://sl.ugr.es/calendarios>

Este proceso no fue todo lo riguroso que nos gustaría, tuvo que ser algo rápido y corriendo, porque lo teníamos que llevar a Pleno Delegación General de Estudiantes (DGE) en unos días. Por eso, hicimos un Pleno de la DEFC de urgencia con miembros de la DEFC y todos los delegados de todos los grupos, para ver qué posición y defensa tomábamos en cuanto a los calendarios, para poderlos defender más arriba. También convocamos un grupo de trabajo abierto a todos los estudiantes para ver cómo mejorar los calendarios y el sondeo anteriormente explicado.

El Pleno decidió defender los resultados del sondeo, aunque más importante que los calendarios era defender todas y cada una de las peticiones de mejora de calendario. Y fue lo que tomamos como prioridad. Estas peticiones se encuentran en este link:

[sl.ugr.es/Requisitos](http://sl.ugr.es/Requisitos)

Llegó el día del Pleno de la DGE, tras OCHO horas de Pleno, en el que llevamos todo lo que nos había dicho el pleno de la DEFC, intentamos convencer a los demás de nuestras propuestas de mejora de calendarios y que para nosotros lo más importante es que se mejoraran con tales requisitos/propuesta. Nos aceptaron TODAS las propuestas.

Al día siguiente, hubo una reunión entre los representantes de la DGE y el Vicerrectorado de Docencia, donde se pidieron y exigieron las propuestas que se habían aceptado en el pleno del día anterior, entre las que se encontraban todas las nuestras. Allí, la DGE no consiguió gran cosa.

Justo al lunes siguiente, se llevó a Comisión Académica las propuestas de calendario que proponía el Rectorado, sin apenas modificaciones pedidas por los estudiantes. Ante tal situación, la DGE se opuso a la aprobación de dicho calendario. Pero en Consejo de Gobierno, solo tenemos 7 de 60. De ahí salían y salieron los dos calendarios base: cerrados y abiertos. De los que todas las facultades tenían que elegir en menos de 1 semana cuál querían. Véase este hilo de twitter:

<http://sl.ugr.es/hilocalendario>



Días después, cuando recibimos la última convocatoria de Junta de Facultad (JDF) vimos que... no había ningún punto sobre debate o elección de calendarios del curso siguiente, con lo que juntamos las 16 firmas de miembros de JDF necesarias para añadir un punto a la orden del día. Este se añadió.

¿Qué se dijo en aquella reunión? Que no procedía a aprobar nada puesto que los calendarios base del año siguientes eran muy parecidos a los de este año, y ya se había votado el año anterior. Y que... tendremos mejor debate de calendarios a partir del curso que viene en octubre.

Muy a nuestro pesar, os presentamos el calendario del curso 2018/2019. Si tenéis alguna duda, no dudéis en preguntarnos.

[http://defc.ugr.es/calendario18\\_19](http://defc.ugr.es/calendario18_19)